

11. Januar 2017

Postulat

von Derek Richter (SVP) und Stephan Iten (SVP)

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, ob versuchsweise an ausgewählten Lichtsignalanlagen so genannte Ampel-Spiegel installiert werden können.

Begründung:

Ampelspiegel stellen eine kostengünstige Massnahme zur Erhöhung der Verkehrssicherheit dar und sind energieneutral. Solche Spiegel wurden bereits in mehreren Europäischen Städten erfolgreich getestet.

Gerade Nutzfahrzeuge (Transporter, LKW's, Busse etc.) weisen trotz mehreren Rückspiegeln durch ihre baulichen Eigenschaften einen mehr oder weniger grossen so genannten «toten Winkel» auf. Ampelspiegel sind dazu geeignet, diesen «toten Winkel» weitgehendst zu beseitigen und können folglich einen wertvollen Beitrag zur Verkehrssicherheit leisten.

DM; M